



## Berpikir Hemat! Ed Begley Jr. dan Putrinya Hayden Naik LA Metro Menuju Oscar

### Description

#### Manfaat Menggunakan Transportasi Publik di Acara Oscar

Kehadiran Ed Begley Jr. di Oscar tidak hanya memikat dengan bakat aktingnya, tetapi juga dengan kebiasaannya menggunakan transportasi publik untuk berangkat ke acara tersebut. Begley, yang merupakan anggota tetap Academy of Motion Picture Arts and Sciences, telah beberapa kali menggunakan kereta bawah tanah dan bus untuk sampai ke Dolby Theater, tempat diadakan acara Oscar.

#### Tradisi Menggunakan Transportasi Publik

Ed Begley Jr. tidak hanya menghadiri Oscar sendiri, ia juga mengajak putrinya, Hayden Begley, untuk menggunakan transportasi publik dalam beberapa kesempatan sebelumnya. Mereka telah menggunakan kereta bawah tanah untuk sampai ke acara Oscar pada tahun sebelumnya dan Begley juga pernah menggunakan sepeda dan mobil listrik untuk perjalanan ke acara tersebut.

#### Dukungan untuk Transportasi Publik

Begley juga mengutarakan bahwa menggunakan transportasi publik merupakan salah satu cara yang efektif, efisien, dan ramah lingkungan untuk berpergian. Ia mengatakan bahwa ia tidak pernah merasa membuang waktu selama di kereta atau bus karena ia sering membawa naskah atau bermain teka-teki seperti Jumble atau Wordle.

#### Kenangan Bersama Sang Ayah

Dalam wawancara dengan The New York Times, Begley juga membagikan pengalaman bertualang menggunakan transportasi publik bersama sang putri. Mereka telah memiliki tradisi ini sejak lama dan Begley percaya bahwa menggunakan transportasi publik merupakan cara yang baik untuk membuat pernyataan pada acara-acara besar.

#### Tanggapan Masyarakat

Video perjalanan Begley ke acara Oscar dengan transportasi publik yang dibagikan oleh putrinya telah menjadi viral di platform media sosial. Video ini telah menginspirasi banyak orang untuk mempertimbangkan penggunaan transportasi publik sebagai alternatif yang lebih ramah lingkungan dan efisien dalam kehidupan sehari-hari.

### Kesimpulan

Dengan semakin meningkatnya kesadaran akan pentingnya mendukung transportasi publik, kehadiran tokoh-tokoh terkenal seperti Ed Begley Jr. yang memilih menggunakan transportasi publik di acara besar seperti Oscar dapat memberikan inspirasi dan contoh bagi masyarakat luas untuk lebih memperhatikan penggunaan transportasi publik dalam kehidupan sehari-hari.

## Ringkasan

Ed Begley Jr., seorang aktor Hollywood dan anggota lama Academy of Motion Picture Arts and Sciences, menggunakan transportasi umum untuk pergi ke Oscar tahun ini. Difilmkan oleh putrinya, Hayden Begley, perjalanannya menerima lebih dari enam juta tayangan di TikTok. Bagaimana pendapat pembaca tentang penggunaan transportasi umum oleh selebriti? Apakah menggunakan transportasi umum adalah langkah yang baik untuk mendukung lingkungan? Yuk berikan pendapat dan ceritakan pengalamannya dengan transportasi umum di kolom komentar!

Bagaimana pendapat pembaca tentang penggunaan transportasi umum oleh selebriti? Apakah menggunakan transportasi umum adalah langkah yang baik untuk mendukung lingkungan? Yuk berikan pendapat dan ceritakan pengalamannya dengan transportasi umum di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)